

CRANS-MONTANA CLASSICS

Un programme lumineux

par Isabelle Bagnoud Loretan

La cheffe d'orchestre Alondra de la Parra est de retour à Crans-Montana pour diriger les «Cameristi» de la Scala de Milan pour le grand concert de gala du Nouvel An, le 1^{er} janvier à 17 heures. On dit de la Mexicaine qu'elle est envoûtante et dynamique, l'un des plus brillants jeunes talents de sa génération. L'année dernière, elle fut d'une expression éclatante sur la scène du Régent. Au programme du concert en deux parties, le concerto pour violon en mi-mineur de Mendelssohn, avec Shlomo Mintz, violon solo. En seconde partie, un voyage musical coloré entre Mexico, Vienne et Paris avec la présence de la soprano d'origine roumaine, Mihaela Marcu.

Crans-Montana Classics propose cet hiver quatre concerts (voir programme) et annonce la venue, le 20 février, du violoniste Vadim Repin dirigé par Michael Guttman (violin). Un rêve.

Une fondation à l'origine du concert

Le concert de gala est rendu possible grâce à la Fondation Francis et Marie-France Minkoff, résidents à Crans-Montana. La Fondation, créée en 2009, soutient des projets d'intérêt général ou des projets individuels développés dans les domaines de l'éducation, de la recherche scientifique, de l'action sociale et humanitaire ainsi que de la culture. •

www.fondation-minkoff.ch

PROGRAMME CRANS-MONTANA CLASSICS

24 décembre 2014 à 22h, chapelle St-Christophe, Crans: messe de Noël animée.

1^{er} janvier 2015 à 17h, Centre de congrès Le Régent: Grand Concert de Gala du Nouvel An.

20 février 2015 à 20h, Centre de congrès Le Régent: Orchestre de Chambre de Bruxelles sous la direction de Michael Guttman avec Vadim Repin (violin) et Michael Guttman (violin).

27 février 2015 à 20h, chapelle St-Christophe, Crans: Concert par les meilleurs élèves de la Chapelle musicale Reine Elisabeth, Bruxelles.

The conductor Alondra de la Parra will be back in Crans-Montana to lead the Scala de Milan "Cameristi" for a grand New Year gala concert on 1st January at 17h.

The Mexican is said to be captivating and dynamic, one of the most brilliant young talents of her generation. Last year, she performed with radiant expression on the Le Régent stage. On the programme of the two-part concert, Mendelssohn's concerto for violin in E minor with Shlomo Mintz, solo violin. For the second part, a colourful musical journey between Mexico, Vienna and Paris with the participation of the soprano of Rumanian origin, Mihaela Marcu. Crans-Montana Classics has four concerts

this winter (see the programme) and has announced that on 20th February, the violinist Vadim Repin directed by Michael Guttman (violin) will be there. A dream...

A foundation behind of the New Year concert

The gala concert has been made possible thanks to the Foundation of Francis and Marie-France Minkoff, residents in Crans-Montana. The Foundation, created in 2009, supports projects of general interest or individual projects developed in the educational, scientific research, social and humanitarian activity domains as well as the cultural domain. •

www.fondation-minkoff.ch

> La cheffe d'orchestre Alondra de la Parra.



Pratique

Billets sur le site internet www.cmclassics.ch ou auprès des bureaux de Crans-Montana Tourisme.